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会長挨拶：岡田 健会長 

皆さんこんにちは 

髙橋悟様ようこそいらっしゃ

いました。歓迎致します。 

今日の講話、楽しみにしており

ます。邪魔をしないように私の

挨拶は短めにやらせて頂きま

す。 

全国を騒がせました大型台風１８号も県内で悪

さをしないで通過してくれました。実は私は月曜

日６日はゴルフコンペが入っておりました。 

湯田上カントリー9 時 6 分スタートの予定でした

が前日 5 日に連絡が入りまして中止になりまし

た。それで朝 10 時頃になって家内の付き合いで

新潟のムサシへ行って来ました。 

これは坂本のマーチャンのコマシャールではあ

りません。２階の売り場に連れて行かれました。

そこは広い売り場に趣味の品物がいっぱい集め

てありました。焼き物コーナーは陶器を作るロク

ロから粘土やら何をするかわからない道具、絵画

コーナーは水彩画の絵具、油絵の絵具、キャンパ

ス、筆、デッサンの道具やらパッチワークの細か

く切ってある布等何でも揃っていました。１日居

ても飽きそうにありません。 

誰の発想かわかりませんがマーチャンのバイタ

リティーとパワーを感じて帰路につきました。 

楽しい気持ちにさせて貰いました。 

今日はこれで終わります、ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

本日の行事：「職業奉仕月間」卓話  

     「インターンシップとは」 

◆本日の出席：６８名中４２名    

◆先々週の出席率：６８名中５９名 86.76％ 

         （前年同期 78.87％） 

        

◆本日のゲスト：ＲＩ第２５６０地区 

 職業奉仕委員長 髙橋 悟 様 

（雪国魚沼ＲＣ） 

 

◆本日のビジター：三条ＲＣ 熊倉昌平さん 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 １０月２日加茂ＲＣ 大野新吉 

    ４日米山奨学委員長セミナー 

           吉田文彦 
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幹事報告：外山裕一幹事 

・ＲＩ日本事務局より 新会員推薦認証バッチ贈呈について 

（丸山年度分が届きました） 

           岡田大介会員（土田百合子会員推薦） 

           柄沢憲司会員（田口実仁佳会員推薦） 

・地区ローターアクト委員長より 第３回地区行事のご案内 

  （ロータリークラブ・ローターアクトクラブ・インターアクトクラブ・県内大学生交流会） 

   期日 平成２６年１１月２３日（日）13：00～18：00 

   会場 メイワサンピア内 体育館 

 

理事会報告： 第４回 平成２６年１０月７日（火）11：30～12：30 

開催場所：三条ロイヤルホテル   出席数１４/１４（内委任状３） 

出 席 者：岡田 健、外山裕一、外山晴一、今井克義、石川勝行、金子太一郎、丸山 勝 

斎藤 正、落合益夫、星野義男、佐藤秀一、渕岡 茂、岡田大介、渋谷義徳 

協議事項：１．ビアパーティー決算報告     承認 

     ２．広島豪雨災害義捐金の件     承認 

       次回例会で会員一人１,０００円を集金 

     ３．夜例会企画案の件        承認 

       10月 28日(火)18：30～ 燕三条ワシントンホテル 

     ４．社会奉仕事業「青少年育成講演会」の件  承認 

       詳細は委員長に一任 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス７日現在累計１６６,０００円＊＊＊＊ 

佐藤 秀一君 高橋さん、お世話様です。協力します。 

坂内 康男君 高橋さんに協力 

羽賀 一真君 衣替えしましたがまだまだ暑いですね。 

石川 友意君 ＢＯＸへ 

佐藤 文夫君  〃 

馬場直次郎君 ボックスに協力 

福岡 信行君  〃 

米山 忠俊君 ロータリー財団に協力 

樋口  勤君   〃 

高橋 研一君 久しぶりの例会出席です。財団に寄付  

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス７日現在累計２３６,０００円＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 メジャードナーを目指して 

本間建雄美君 職業奉仕員長高橋悟様、ご指導宜しくお願い致します。 

星野 義男君 吉田さんに協力します。 

佐藤 文夫君   〃 

樋口  勤君 協力します。 

石川 友意君   〃 

吉田 文彦君 今月は米山月間です。先日米山委員長セミナーに三条ＲＣの熊倉さん

と一緒に行って参りました。大変勉強になりました。 

１０月は米山月間でもあります。皆さんのお手元に「米山豆辞典」が配布されています。こ

れを読むと何となく内容がつかめると思います。累計１８千人を超える奨学生に奨学金を送

ったというような実績等も判ります。是非目を通して見て下さい。昭和２８年に発足以来１

２３カ国から１８,１０４人、国別に見ると中国、韓国だけで 50％を越えています。先日のセ



                      3            三条北ロータリークラブ週報 

ミナーでも中国、韓国だけに偏っているのではとの意見もありましたが、現在の日中、日韓の

関係でそういう見方もあるのかと感じました。新潟県内では現在１５００人の留学生がいます

がその内６００人が中国の方だそうです。米山奨学生の数も頷けます。こういう時こそ世界平

和の尊さを知る米山奨学生を育てる意義もあるという意見もあり大変勉強になったセミナー

でした。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス７日現在累計３６７,０００円＊＊＊＊＊ 

髙橋 悟君（雪国魚沼ＲＣ）本日はお招き頂き有難うございます。宜しくお願いします。 

熊倉昌平君（三条ＲＣ）先週土曜日、米山奨学委員長セミナー出席のため小千谷まで吉田文彦さん

にお車に乗せて頂き、大変お世話になりました。吉田文彦ロータリアンのご好意に

感謝しております。 

岡田  健君 髙橋職業奉仕委員長講話楽しみしております。熊倉先生、歓迎致します。ありがと

うございました。 

中條 耕二君 ようこそおいで下さいました。髙橋悟様、熊倉昌平様、心から歓迎します。 

今井 克義君 髙橋職業奉仕委員長、三条北ＲＣに卓話講師としてお出で頂き感謝申し上げます。 

落合 益夫君 第 2560地区職業奉仕委員長髙橋悟様、卓話大変ありがとうございます。 

石川 友意君 地区職業奉仕委員長髙橋様を歓迎して!! 

田中耕太郎君 おだやかな台風のようです。 

羽賀 一真君 明日の夜、皆既月食があるそうです。台風も通過して天気が良さそうで楽しみです。 

早川 瀧雄君 ３番テーブルに座りました。 

佐藤 文夫君 ＢＯＸに協力 

大橋 政雄君   〃 

石川 一昭君   〃 

 

本日の行事：「職業奉仕月間」「インターンシップとは」  

ＲＩ第２５６０地区職業奉仕委員長 髙橋 悟 様（雪国魚沼ＲＣ） 

こんにちは。はるばると山の中か

ら降りて参りました。 

佐々木ガバナーの下で職業奉仕委

員長を拝命致しましたという

か・・・。 

一昨年、私どものクラブの５０周年をさせて頂

きました。その時たまたま会長をさせて頂き、

酔っている時に佐々木エレクトと鈴木パストか

ら「佐々木さんの時に頼むな」と言われ何の事

か判らずに「はい」と返事をしました。昨年の

今頃、職業奉仕委員長は何をやりますかと聞き

ました。佐々木ガバナーは「シカゴに行って帰

ってきてから相談しよう」、帰ってこられてから

は「自分で考えろ、ロータリーは自分で頑張れ」

というようなスタートでした。 

ロータリー歴は１０年です。ちょうど１０月に

入会させて頂きました。実は父が退会するので

代わりに倅がということですのでこの１０年間

にロータリーで何をしたかとお話しできるよう

なことは何もありません。私は最近考えて来た

ことは私の会社の社員の若返りです。会社も一

昨年５０年を迎えました。父は２０年社長をや

ってさっさと辞めて、後を私が社長をさせて頂

いています。私の次に息子の代になりますが、

気がついたら私の後ろに２０代、３０代がいな

い。この現実に愕然としました。何とか次世代

をつくっておかないと大変な事になる。幸いに

も息子がはいり、友達を誘ったりしていますが、

もっと安定的にできる方法を考えた時に４年前

にこのインターンシップに触れることが出来ま

した。 

 

2014－15 年度国際ロータリー第 2560地区職業

奉仕委員会のテーマとして、職業奉仕の一環で

あるインターンシップを取り上げさせていただ

きました。 

インターンシップそのものの認知が進んでいな

い状況ではありますが、新潟県における高校生

の卒業 3 年以内の離職率が大変多いことを憂慮

し、一刻も早い打開策を立てる必要があると考

え、ロータリーとして実践的な職業奉仕活動に

取り組んでみることとしました。 

インターンシップの効用としてロータリアンが

自らの職業観を次世代に引き継ぐボランティア



                      4            三条北ロータリークラブ週報 

活動と捉え、企業内に展開していただき、イン

ターンシップに期待されている学生が社会人と

なるに必要な自立訓練の第１歩を共に踏み出し

ていただきたいと思います。 

インターンシップの具体的な効果としては学生、

学校、企業にとって相互に効果が発揮されるこ

とを期待しています。 

 事前に訓練の課題を提出することで相互の誤

解も少なくなり、学生や学校は企業内でいかな

る教育がなされるかを知ることが出来ると同時

に、企業は事前の理解に基づいた学生の受け入

れが出来るわけです。 

企業内においては代表者がすべて取り組むので

はなく、出来得れば若手の社員に実践的な部分

を担ってもらうことが事後の学生との良好なコ

ミュニケーションづくりになることが判りまし

た。 

インターンシッププログラムは作業内容、作業

日程を中心に作成しますが、 

業種別プログラムを一部作成してありますので

参考にしていただくことと、業種によっては受

け入れが不可能であることも承知しておかなけ

ればなりません。 

就業中の事故に伴う保険等については（独法）

日本スポーツ振興センター災害共済給付制度、

並びに（財）インターンシップ・ボランティア

等体験活動保険 賠償責任保険によって担保さ

れています。 

 

地区職業奉仕委員会はインターンシップを受け

入れるロータリアン企業と学校との円滑な関係

作りのお手伝いしたいと願っています。 

今後は新潟県教育委員会にロータリアン企業の

名簿が提出され一条の明かりとしてインターン

シップの行く先を照らせたらと思う次第です。 

 ロータリアンが若者に自らの職業の崇高さを

説くことの出来る数少ない好機であるインター

ンシップを是非皆様に活用いただくことを願っ

てやみません。 

（詳細資料は事務局にあります） 

 

                            （地域キャリア協議会資料より） 

   

 

 

 

 


